

POLÍTICA

# Feijóo insiste en el bulo de Correos y apunta a la dirección: "Son incompetentes, por mí estarían fuera"

El líder del PP niega hablar de una "confabulación" sobre el voto por correo mientras señala las pérdidas de la compañía



RELACIONADO

["Años repartiendo sobres": las redes reaccionan a las conspiraciones de Feijóo sobre el voto por correo](#)

[Feijóo aclara qué es "derogar el sanchismo" ante Losantos: las leyes que va a eliminar](#)

[Feijóo ya alimentó la teoría del "fraude electoral" en el voto por correo en las elecciones del 2005 a la Xunta de Galicia](#)

CYNTHIA COIDURAS

14/07/2023 - 09:49 Actualizado: 14/07/2023 - 10:58



El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, durante un acto de campaña. EP

Continúa la polémica con el voto por correo. El presidente del Partido Popular, **Alberto Núñez Feijóo**, persiste en [alimentar el fantasma del pucherazo](#) señalando primero a los propios carteros de **Correos** -a los que ha pedido que trabajen en esta campaña electoral "mañana, tarde y noche" incluso más horas de las contempladas en su contrato y "pese a sus jefes"- y ahora a la dirección de la compañía, de la que ha dicho es **"incompetente"** y si dependiera de él estarían despedidos. "Si fuera por mí estarían fuera", ha sostenido. El líder popular ha negado que se trate de una "confabulación" y ha apuntado a los cerca de 1.000 millones de euros que dice han perdido sobre una actividad que es de servicio público. "Acredita que su equipo directivo no puede estar al frente", ha afirmado.

Además, Feijóo ha admitido su [amistad con el sindicalista Regino Martín](#), tal y como ha publicado EIPlural.com, al tiempo que ha negado que este sea su principal fuente de información sobre la situación actual de Correos. **"Es un bulo de la empresa contra los sindicatos"**, ha manifestando este viernes en una entrevista en Más de Uno, de Onda Cero, apuntando una vez más hacia la cúpula de la compañía de paquetería. De esta forma, ha percutido en la idea de que Juan Manuel Serrano, presidente actual de Correos, está **"desmantelando"** la entidad mientras él, en su etapa al frente de la misma, la "reformó" y la convirtió "en una sociedad anónima estatal". Cabe destacar que fue precisamente con Feijóo al frente -y durante el Gobierno de José María Aznar- cuando se acometió su privatización, [como recoge el BOE](#).

## Feijóo apunta a la cúpula de Correos

Lejos de frenar las **teorías de la conspiración** sobre la fiabilidad del voto por correo para las elecciones generales del próximo 23 de julio, el presidente del Partido Popular continúa **apuntando con el dedo acusador a Correos**, empresa pública que se encarga de gestionar los envíos de los sobres. Tras insistir en varias ocasiones en los propios trabajadores, a los que incluso ha prometido [pagar las horas extraordinarias](#) si dedican más tiempo a recoger y hacer llegar los votos de los españoles que han solicitado este sistema, más allá de su jornada laboral estipulada. Estas constantes llamadas a la "responsabilidad profesional y personal" de los carteros ha detonado una auténtica bomba con acusaciones a Alberto Núñez Feijóo de **airear la idea del pucherazo**, como ya hizo Isabel Díaz Ayuso en los comicios municipales y autonómicos del pasado 28 de mayo.

Preguntado por si sus palabras responden a una **"insinuación"** sobre el interés de Correos de no repartir los votos antes de que finalice el plazo para trastocar los resultados de las urnas, el líder popular ha aprovechado para cargar directamente contra la actual cúpula directiva de la empresa estatal. "La dirección de Correos es incompetente. **Si fuera por mí estaría fuera**", ha dicho respecto, especialmente, a Juan Manuel Serrano, actual presidente de la entidad de paquetería. A su juicio, que "en un momento donde más paquetes se mueven y la paquetería está en su punto álgido, que una empresa que se dedica a eso pierda 1.000 millones de euros acredita que **su equipo directivo no puede estar al frente**".

## Niega "sospechas" o "confabulación"

Pese a la [respuesta contundente](#) por parte de Correos, Feijóo ha acusado a la actual dirección de **"no prever con tiempo"** un refuerzo de la plantilla para hacer frente a la campaña electoral ante el "pico de volumen", y ha insistido en que no se trata de un mero paquete sino de "un derecho constitucional". "Si pide el voto por correo ya no puede votar en una urna", ha explicado para después intentar suavizar las graves acusaciones que ha lanzado en los últimos días contra los responsables de los carteros. "Si tenemos a escasos días de que acabe el plazo más de un millón de personas que lo han solicitado y no lo tienen, estamos en **un supuesto gravísimo**. Mi obligación es ponerlo encima de la mesa", ha dicho, negando que se trate de una alerta sobre un posible **pucherazo, al estilo Donald Trump**.

De hecho, el dirigente popular ha sostenido que no se trata de una **"confabulación"** suya sino por parte del Gobierno, que estaría intentando desviar el foco del problema hacia el PP, según su opinión. "Que el gobierno empiece con las cábalas de que si es una confabulación... Esto no es una confabulación. **Sería lamentable** que siquiera 500 personas se queden sin votar, y hay un millón que están esperando", ha afirmado ante las preguntas de Carlos Alsina este mismo viernes. Feijóo ha insistido en que el refuerzo que ha realizado Correos es insuficiente y ha puesto en duda su utilidad ya que "hay que conocer muy bien la calle para repartir con rapidez" y que "cuando la plantilla es eventual no es fácil que tengan la **destreza del cartero tradicional**".

## Regino Martín, su amigo sindicalista

"Reitero, no hay ninguna sospecha, al contrario. La única garantía de que lleguen los sobres a tiempo son los carteros. La dirección de la compañía, en mi opinión, **no ha estado a la altura** de la circunstancia y no lo han hecho en toda la legislatura. Esto acredita que la gobernanza no está a la altura de la gestión", ha percutido al respecto. Antes de incidir sobre la cuestión del voto por correo, Feijóo ha sido cuestionado por Alsina al respecto de **Regino Martín**, el amigo íntimo del líder del PP que es sindicalista en Correos, precisamente, y es quien está liderando la campaña contra la entidad desde CCOO. El gallego ha admitido su amistad con él **"como con cualquier otro sindicalista** del Insalud o de la Xunta" y ha negado que este sea su principal fuente de información sobre la situación actual de Correos

El líder popular califica esta información de **"bulo"** sobre Regino Martín, sobre **José Manuel Sayagués**, secretario general de UGT en esta entidad, "o el que este al frente del CSIF". "Un bulo de la empresa en contra de los sindicatos. Martín es el exresponsable de Correos en CCOO, estaba antes, durante mi mandato y posteriores, y Pepe Sayagués es otro clásico sindicalista que conoce muy bien la empresa. No fue fácil llegar a acuerdos con ellos. Cuando me fui guardo una amistad, igual que con sindicalistas del Insalud o de la Xunta. Me parece **lamentable que les utilicen para desprestigiarlas** simplemente porque tenemos buena relación", ha explicado sobre el sindicalista y Sayagués.

**Onda Cero**  
@OndaCero\_es · [Seguir](#)

Feijóo, sobre Correos: "¿Por qué han tardado tanto en refuerzos? ¿Por qué han improvisado tanto? ¿Por qué pierde 1.000 millones al año?"

[Sigue la entrevista en directo ow.ly/4qzK50Pbjw9](#)

[Ver en Twitter](#)

**Elecciones 23J**

Alsina entrevista a Feijóo en Más de uno tras el cara a cara con Sánchez

9:27 a. m. · 14 jul. 2023

39

Responder

Compartir

[Leer 13 respuestas](#)

Así las cosas, Feijóo ha manifestado que si los propios sindicalistas cuentan las supuestas deficiencias de la compañía, "comprenderán que la culpa no es de Feijóo, si lo que quiero es que se repartan los votos". El dirigente del PP ha insistido en acusarles de **"improvisar"** ante la convocatoria de elecciones generales así como de [perder 1.000 millones de euros](#) en los últimos años, lo que ha calificado de "permanente manifestación del **desmantelamiento** de Correos". "Si no les inyecta capital la SEPI estaría cerca de estar en una situación de concurso de acreedores. Esto no viene de las últimas semanas, el enfrentamiento viene desde hace años", ha sentenciado al respecto después de añadir que fue durante su etapa cuando esta se consolidó como gran empresa. "La convertimos en una sociedad anónima estatal y **reformamos la compañía**", ha dicho.

## Correos evita responder al PP

Por su parte, **la postura de Correos** es mantenerse al margen de cualquier acusación, pese a que el líder del PP está dejando en el aire la posibilidad de que se esté cocinando un pucherazo por parte de la cúpula. Preguntados por las palabras de Feijóo, fuentes de la compañía **rechazan responder** y destacan los "esfuerzos" por hacer que lleguen todos los votos.